



Violencia feminicida, resultado de la política neoliberal: AMLLO

Periodo “materialista”.

Acusa que dicho “modelo deshumanizante” causó la pérdida de los valores e impulsó el individualismo

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador atribuyó la violencia feminicida que hay en México al proceso de individualización y la pérdida de valores que impulsó el periodo neoliberal.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, explicó que durante mucho tiempo se hicieron a un lado los valores morales, culturales y espirituales, y en cambio se elevó a rango supremo los bienes materiales.

Sin embargo, el mandatario consideró que México se ha salvado de ser “un infierno”, porque se mantienen entre las familias los valores heredados.

“Aunque algunos no coincidan con mi manera de pensar —además no tienen por qué coincidir, cada quien es libre y no puede haber un pensamiento único— yo atribuyo quizá por mi formación profesional, mi formación en la ciencia social, atribuyo todo esto al proceso de individualización que fue impulsado durante el periodo neoliberal.

“Durante mucho tiempo se hicieron a un lado los valores, los valores morales, culturales, espirituales, y se elevó a rango supremo lo material, eso es parte de la política neoliberal”, aseguró el Presidente.

Explicó que durante este periodo se desintegraron las familias, que es la institución de mayor importancia social en el país, y lo que importaba era salir adelante bajo un modelo deshumanizante que produce odios, rencores y frustración.

Por tanto, dijo que la única manera de lograr una sociedad mejor es imprimir y fortalecer los valores que se tienen en México, pero que se trastocaron con la política neoliberal y materialista.

“Hubo un presidente que llegó a decir que la corrupción era parte de la cultura del pueblo de México, claro que no, saben por qué nos salvamos y no está México convertido en un infierno, precisamente por los valores culturales, por la herencia que nos dejaron las grandes civilizaciones, por los valores que hay en nuestros pueblos y familias, no pudieron destruirlo”, apuntó. ■

Y ADEMÁS

Reforzarán pesquisa en caso de Debanhi

El subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, informó que reforzarán la investigación en el caso de Debanhi Escobar. Tras el resultado del tercer peritaje, señaló que la indagatoria es responsabilidad de la fiscalía de Nuevo León, pero la Federación apoyará en lo que le corresponde. “A partir de lo que determinan como causa de muerte, el intervalo *post mortem*, se reforzarán las líneas de investigación para esclarecer el caso”, aseguró.